Noticias Manmin

NO 153 24 DE NOVIEMBR E DE 2013

"¡Son originales y de bendición; los disfruto mucho!"

Los nuevos programas de GCN TV están atrayendo la atención del público



Desde su apertura en octubre de 2005, GCN TV ha crecido y se ha convertido en un organismo de radiodifusión cristiana de mucha influencia con cobertura a nivel mundial. Este año, GCN TV ha dado otro salto extraordinario para cumplir con la Providencia para los tiempos finales. El 14 de octubre de 2013, con un nuevo logotipo y una nueva programación, GCN TV estrenó nuevos programas que presentan maneras de llegar a tener la vida de un hijo verdadero que agrada a Dios. (Fotografías: afiches de los nuevos programas)

GCN TV es el organismo de radiodifusión con enfoque en el evangelio, el cual difunde el Evangelio de la Santidad y el poder de Dios. GCN TV hizo nuevos avances durante el 31.0 aniversario de la Iglesia Central Manmin. La estación está dedicada a las misiones a nivel mundial solo por fe, incluso desde que GCN TV obtuvo primero su conocimiento emprendedor y tecnológico, y aunque ha sufrido escases de recursos humanos y finanzas. Con el propósito de cumplir con la Providencia para los tiempos finales, la reprogramación de GCN TV saluda a los televidentes con un nuevo logotipo de los tres rayos de las luces boreales que simbolizan el Dios Trino: Dios el Padre, Dios el Hijo y Dios el Espíritu Santo, y contiene la visión de la estación que es la de cubrir el mundo entero con el Evangelio de la Santidad.

Varios programas nuevos que GCN TV ha venido transmitiendo desde el 14 de octubre de 2013, han recibido críticas favorables. Hay 19 programas nuevos producidos con contenido inspirado por Dios, los mismos que cuentan con nuevos presentadores que han estado dedicados al ministerio de la iglesia en calidad de pastores y líderes; estos atraen la atención de más espectadores.

Además del programa de sermones del Dr. Jaerock Lee titulado 'Lámpara en Nuestra Vida', y de su tiempo de oración 'Descanso', se espera que los programas de sermones a continuación eleven el nivel espiritual de los televidentes. El programa 'Sermón TV' de la Pastora Soojin Lee con nuevos tópicos; 'Recordando al Señor'

con la Pastora Heejin Lee, cuyo propósito es ayudarnos a alcanzar victorias en nuestra vida con el amor de Dios; 'El Reino Espiritual' con la Pastora Heesun Lee, el cual revela el invisible mundo espiritual; 'Agua de Vida' con el Pastor Dongcho Shin, en el que se explica acerca de los servicios de adoración para ayudar a los cristianos a llevar vidas santas y se provee una explicación de los versos más difíciles de la Biblia; y 'Seminario MIS' con la Pastora Esther Chung, Presidenta de la Institución.

La líder de alabanza, Hna. Rose Han dirige 'Elevemos Alabanzas' para ayudar a los televidentes a cantar las Alabanzas de Manmin y enseña métodos de respiración y vocalización. La Diaconisa Jin Lee presenta 'Fragancia', un programa que explica los significados de las Alabanzas Manmin, conocimientos musicales básicos y los métodos para tocar instrumentales de Alabanzas Manmin. Los Diáconos Dongsik Han y Shina Yu dirigen el programa de danza para niños 'Gozo, Gozo, Danza hermosa' que atrae la atención y amor de los televidentes de todas las edades.

La Red Mundial de Médicos Cristianos (WCDN por sus siglas en inglés) y su ministerio, presentan las poderosas obras de Dios médicamente justificadas en el programa 'WCDN'. 'Hermosos Servicios de adoración' enseña la manera y actitud correctas para ofrecer servicios de adoración a Dios; 'Meditación' ayuda a los televidentes a meditar en la Biblia, y 'Somos Uno' presenta las noticias de las iglesias filiales de Manmin. Estos son todos los programas que se incluyen en la nueva línea de

programación.

Adicionalmente, GCN TV ofrece los programas 'Inglés' e 'Inglés en Un Minuto' que enseñan gramática básica y expresiones diarias que los miembros de la iglesia mundial deben saber. Hay también programas educativos tales como 'Yoga GCN con Yuri' que ayuda a las personas modernas a mantener el equilibrio del cuerpo y a corregir las malas posturas; 'Florista' enseña cómo hacer arreglos y decoraciones florales con instrucciones detalladas, desde niveles iniciales hasta intermedios y avanzados, y 'El Clima Actual' presenta el pronóstico del clima los 365 días del año.

Con la nueva programación al aire, muchos televidentes ya han mostrado una respuesta positiva y han indicado que revisan el horario de programación y esperan frente al televisor antes de tiempo para no perderse ni un minuto. GCN TV se inauguró el 10 de octubre de 2005 con la visión de difundir la Providencia de salvación a todos los pueblos de todas las naciones y proclamar la gloria de Dios. Ha transmitido las cruzadas internacionales realizadas por todo el mundo por la Providencia de Dios y transmite en vivo los servicios de adoración de la Iglesia Central Manmin. Produce también varios programas que contienen la Palabra de vida, obras poderosas y cultura cristiana de alta calidad, y los pone a disposición de aproximadamente 170 países. Los programas se pueden ver desde cualquier lugar y en cualquier momento a través de la Internet (www. gcntv.org) y en dispositivos móviles (m.gcntv.org).

Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia

"Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia, porque ellos serán saciados" (Mateo 5:6).

La justicia de Dios implica seguir Su voluntad y poner en práctica la Palabra de Dios quien es la bondad y verdad en sí. Esta se refiere a cada paso que debemos tomar hasta que recobremos por completo la imagen perdida de Dios y nos santifiquemos.

Cuando tengamos hambre y sed de justicia podremos disfrutar de satisfacción por siempre. Esto es satisfacción espiritual, y vamos a analizarla ahora

1. Bienaventurados los que tienen hambre y sed de justicia

Hay un refrán coreano que dice: "Cualquiera se convertirá en ladrón si no come por tres días". Este se refiere al dolor que causa tener hambre. En el pasado, la gente vivía con una papilla hecha de la corteza interna de un árbol o de las raíces de plantas silvestres debido a que eran muy pobres.

En el Antiguo Testamento, la gente se comía incluso a sus propios hijos por causa del hambre extrema (2 Reyes 6:28-29). Sin embargo, lidiar con la sed es algo aún más difícil. Cuando sentimos sed en un ardiente día de verano, desesperadamente deseamos aunque sea un sorbo de agua.

Dios desea que Sus hijos amados anhelen alcanzar la justicia de Dios así como una persona que tiene hambre y sed pide fervientemente comida y agua. Es decir, Él nos enseña que busquemos Su voluntad con pasión, que guardemos Su Palabra en el corazón y que actuemos de acuerdo a ella.

Esto se debe a que, aquellos que anhelan ansiosamente alejar todo pecado y maldad, habitan en la Palabra de Dios, reflejan al Señor y toman parte en la naturaleza divina pueden convertirse en personas realmente bendecidas.

¿Cuán hambriento y sediento de justicia está usted? ¿Piensa que se siente satisfecho solo con ir diligentemente a la iglesia y escuchar la Palabra de Dios? Aunque tenga vasto conocimiento de la Palabra, si no demuestra obras de fe, entonces su fe está muerta, tal como lo dice Santiago 2:17. Algunas personas son como aquellas que están siempre sedientas y hambrientas porque no comen ni beben aunque tengan comida y bebida ante ellos.

2. Se puede actuar en la Luz al comer la carne y beber la sangre del Hijo del Hombre

En Juan 6:53, dice: "Jesús les dijo: De cierto, de cierto os digo: Si no coméis la carne del Hijo del Hombre, y bebéis su sangre, no tenéis vida en vosotros". En Juan 6:55 dijo también: "Porque mi carne es verdadera comida, y mi sangre es verdadera bebida". Esto significa que la carne y la sangre del Hijo del Hombre, Jesús, es la comida y bebida espiritual que satisface nuestra hambre y sed.

¿Qué significa comer la carne del Hijo del Hombre? En Juan 1:1 leemos: "En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios". Y Juan 1:14 expresa: "Y aquel Verbo fue hecho carne, y habitó entre nosotros (y vimos su gloria, gloria como del unigénito del Padre), lleno de gracia y de verdad". Jesús es la Palabra de Dios



Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

que vino a este mundo en carne. Por lo tanto, la carne del Hijo del Hombre se refiere a la carne de Jesús que vino a este mundo en carne, es decir, la Palabra de Dios.

Comer la carne del Hijo del Hombre es aprender diligentemente la Palabra de Dios y tomarla como nuestro alimento espiritual. No es tan solo tener la Palabra de Dios como conocimiento, sino orar con fervor en base a la Palabra de Dios aprendida, examinar nuestro ser, alcanzar la realización del corazón y plantar la Palabra en lo profundo de nuestro corazón.

¿Qué significa 'beber la sangre del Hijo del Hombre'? Sin importar cuán deliciosa y nutritiva sea la comida que ingerimos, si no consumimos algún líquido la comida no será digerida. Del mismo modo, cuando escuchamos la Palabra de Dios y la aprendemos, pero no la ponemos en práctica, no podemos apropiarnos de ella. Por consiguiente, 'beber la sangre del Hijo del Hombre' es poner la Palabra de Dios en acción con fe. Después de escuchar la Palabra de Dios, descubrir las deficiencias y plantar la Palabra en el corazón, usted debe obedecerla, alejar el mal y actuar en la Luz. Entonces podrá digerir el alimento, la Palabra de Dios, y alcanzar la justicia de Dios. Esto es 'beber la sangre del Hijo del Hombre'.

Los que saben qué significa la 'comida y bebida espiritual' y 'comer la carne del Hijo del Hombre y beber Su sangre' deben seguir esforzándose mucho por descubrir y cambiar sus deficiencias en sus acciones, corazón y pensamientos.

También deben tener sed por aprender cómo retribuir el amor del Señor, cómo agradar a Dios y cómo cumplir con lo que Dios desea. Deben poner empeño en alcanzar la justicia de Dios con anhelo, al igual que una persona hambrienta y sedienta. Entonces se podrá obedecer la Palabra de Dios inmediatamente después de escucharla, y se alejará el pecado y la maldad para poder actuar en la

3. Para poder recibir la bendición del hambre espiritual con la fe de un padre

Si tenemos hambre y sed por la justicia, llegaremos a anhelar la santificación. Por ende, con más rapidez podremos despojarnos de las cosas que Dios nos dice que alejemos de nuestro corazón, pensamientos y acciones. Podremos obedecer las palabras de la Biblia que nos dicen lo que debemos 'hacer', 'no hacer', 'guardar' y 'desechar'.

Alejaremos el pecado y la maldad y llegaremos a tener un corazón de espíritu cuando, con esta hambre y sed por justicia, tomemos la Palabra de Dios como alimento espiritual y actuemos de acuerdo a ella. Cuando hagamos esto, seremos personas espirituales. Esta es la bendición de la satisfacción espiritual. Además, si cumplimos por completo la Palabra de Dios, podremos convertirnos en personas de Espíritu Completo que reflejan con perfección a Dios. Si nos asemejamos al Padre, Él nos dará Su poder y autoridad en la misma medida.

Como está escrito en 1 Juan 2:13, que dice: "Os escribo a vosotros, padres, porque conocéis al que es desde el principio...", podemos llegar a tener la fe de los padres que conocen la voluntad de Dios con exactitud y la guardan, lo que es una bendición de satisfacción espiritual.

Para poder tener gran fe como la de los padres, debemos comer alimento espiritual y madurar en la fe. En un sentido carnal, cuando los hijos crecen bien porque han sido bien alimentados, se convierten en adultos jóvenes y luego en adultos maduros que pueden entender el corazón de sus padres. En lo espiritual, si practicamos la justicia de Dios, podemos incrementar nuestra fe y alcanzar el nivel de obediencia a Él con el conocimiento del corazón de Dios. En otras palabras, podremos disfrutar de ser satisfechos espiritualmente.

Cuando nuestra fe espiritual crece y llegamos a tener la fe de padres, obtenemos la bendición de la prosperidad de todas las cosas y podemos vencer y alejar al enemigo diablo y Satanás. Además podemos alcanzar el corazón espiritual y comprender el profundo corazón de Dios. Así logramos entender Su corazón y voluntad, y obedecer.

En Romanos 8:14 dice: "Porque todos los que son guiados por el Espíritu de Dios, los tales son hijos de Dios". Si poseemos la fe del espíritu, podemos comunicarnos con Dios y recibir la guía del Espíritu y disfrutar de prosperidad en todo. Cuando somos inspirados, influenciados y llenos del Espíritu y si llevamos nuestras vidas diarias en comunicación con Dios, esta es la bendición de estar satisfecho espiritualmente.

Amado hermano y hermana en Cristo: los que reciben la bendición de estar satisfechos, no tienen ninguna razón para enfrentar pruebas o tribulaciones. Incluso si existen obstáculos, Dios provee para que nosotros podamos evitarlos a través de la guía del Espíritu Santo. Ruego en el nombre del Señor que usted sienta hambre y sed de justicia, que reciba bendiciones de salvación y respuestas, que produzca frutos espirituales, que se convierta en una persona del espíritu y espíritu completo, y que more en la posición de gloria resplandeciente como el sol en el Cielo.

Usted puede oir y mirar el Mensaje del Dr. Jaerock Le

Ministerio del Dr. Jaerock Lee

EN LATINOAMÉRICA(PERÚ) (CENTRO DE MISIÓN MANMIN)

TEL: 511-266-0904/ MISIONMANMIN@HOTMAIL.COM

Iglesia Manmin Colombia

TEL: 315-842-5960/ manmincolombia@hotmail.com

Por JBN TV en Honduras/ Por Canal 17 en El Salvador/ Por GCN en EE.UU.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera

Puede mirar "El Mensaje del Dr. Jaerock Lee" por Enlace en su casa

Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,

México

Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, México

Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil

Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish

Noticias Manmin NO. 153 24 DE NOVIEMBRE DE 2013

ARTÍCULO PRINCIPAL

Supere sus límites!

Un 'límite' se refiere principalmente al establecimiento de un extremo sobre el cual una persona o cosa no puede o no debe pasar. La gente por lo general nota sus límites cuando se le pide que haga algo que sobrepasa sus habilidades. Sin embargo, en la fe no hay límites, lo que se debe a que Dios es Todopoderoso y todas las cosas son posibles para aquel que cree en Él. ¿Cómo podemos superar nuestros límites con detalle?



1

El límite lo establece usted

¿Por qué las personas tienen límites? Es porque definen un punto máximo de su habilidad por sí mismos, pensando que no pueden ir más allá de aquel punto. No obstante, Marcos 9:23 dice: "Jesús le dijo: Si puedes creer, al que cree todo le es posible". Es decir, al entender que nuestros límites están estrechamente relacionados con los pensamientos, debemos cambiar aquellos pensamientos por los de fe y comprender que todo lo podemos en el Señor.

También debemos esforzarnos por ir más

allá de nuestras limitaciones. Cuando hacemos esfuerzos, estando equipados con la Palabra de Dios y las oraciones fervientes, Dios derrama sobre nosotros Su inmensa gracia y poder con la ayuda del Espíritu para que podamos superar nuestros límites. Cuando creemos que podemos hacer de lo imposible una realidad posible, y desafiamos nuestros límites con creencia firme, Dios Todopoderoso nos ayudará a trascender nuestros límites y vamos a ser capaces de hacerlo todo.

2

¿Qué pasa cuando alcanza su límite y cómo puede superarlo?

Debemos despojarnos de la frustración y los pensamientos negativos

Si pensamos de modo negativo, es decir, con el pensamiento negativo de no poder hacer algo, nos sentiremos frustrados y no podremos vencer nuestros límites ni avanzar al siguiente paso. En este caso, ni siquiera tendremos las fuerzas para seguir adelante. Por ende, debemos eliminar las frustraciones y pensamientos negativos y regocijarnos y agradecer con fe. Entonces Dios nos dará la gracia con la que podemos cambiar.

Supongamos que hay dos personas. Ellas se ponen la misma meta, pero una confiesa poder cumplirla mientras que la otra piensa que no podrá. Las consecuencias de su fe tendrán dos resultados diferentes. La profesión de fe de la primera es un punto de inicio de fe, que proviene de un corazón que Dios anhela y sirve como impulso para superar las limitaciones propias. Por consiguiente, debemos confiar en Dios en cada circunstancia con una manera positiva de pensar.

De este modo las actitudes y pensamientos negativos que causan decepción y desaliento serán superados. Por ende, necesitamos examinar la actitud, nuestro corazón y pensamientos en cada situación y superar todo con gozo y gratitud.

Debemos dar gracias sinceras al Señor

En la actualidad el pecado y la maldad están tan desenfrenados que incluso cruzan el umbral de la iglesia que es el cuerpo de Cristo. Los pastores que aman a Dios deben proteger a los miembros de la iglesia para que no se manchen con el pecado y deben estar capacitados para hacer descender la gracia y la misericordia de lo alto permitiendo que los miembros de la iglesia se arrepientan. Deben almacenar justicia con oración fervorosa y sacrificios, tal como el Señor quien mostró el ejemplo de amor en la cruz y la oración.

El Señor desea que toda persona alcance salvación. Por medio de las oraciones de intercesión del pastor con quien Dios camina, Él puede guiar al hermoso Cielo. Por ende, no podemos evitar decir que con fe podemos ser transformados. Si un individuo sigue pensando que no podrá lograrlo, debe comprender que no tiene profunda gratitud en su corazón.

Si uno comprende el amor de Dios, el Señor, y del pastor, si confía en el amor de Dios con fe y ofrece oración con profunda gratitud, recibirá poder para ser transformado con rapidez.

Debemos superar nuestros límites por medio de la oración ferviente

Si usted está orando pero su transformación es lenta, debe saber que se debe a la carencia de fervor en la oración. Solo las oraciones fervientes pueden causar que uno reciba fortaleza para ir más allá de nuestros límites. Por el contrario, estará poniendo límites incluso en su oración, lo que causará que su cambio en la fe sea lento.

Algunos oran con sinceridad en un principio, pero terminan orando con vanas repeticiones o se quedan dormidos en la mitad o al finalizar su oración. Algunos oran con pensamientos ociosos, esperando que la reunión de oración termine pronto, y otros se sienten cansados. Esto significa que no han cruzados sus límites en la oración. Hay quienes simplemente aceptan esos límites en sus pensamientos humanos y hacen de la oración inapropiada un hábito.

Para poder trascender los límites no se debe poner el valor en la oración en sí, sino que debemos establecer una meta específica de cambio y hacer un hábito de la oración ferviente cada día. Cuando se ora sin cesar y con sinceridad, la gracia y la fortaleza de Dios descenderán de lo alto y podremos superar cualquier tipo de límite.

Incluso Jesús, el Hijo de Dios, oró con mucho fervor en agonía al punto que Su sudor se convirtió en gotas de sangre que caían al suelo (Lucas 22:44). ¿De qué manera debemos orar? Según lo que se presenta en la parábola del juez injusto y la viuda insistente en Lucas 18, debemos orar en todo tiempo sin desmotivarnos hasta que recibamos la respuesta.

El hecho de no orar con fervor indica la falta de un corazón lleno de anhelo en la misma medida. Si tenemos un verdadero corazón anhelante no podremos evitar orar con el cuerpo, el corazón, la voluntad y la mente para ser transformados. Cuando Dios ve nuestra pasión por descubrir nuestras deficiencias, al ver nuestras oraciones y nuestro esfuerzo por cambiar, Él nos ayuda a tomar consciencia y permite que notemos nuestras debilidades. Por ende, si oramos con fervor y actuamos con fe, experimentamos gozo y felicidad de cambio cada día.





"Aprendí muchas cosas en

la iglesia hermosa"



Personas de 17 países visitaron la Iglesia Central Manmin para la celebración de su 31.º aniversario. Muchos representantes de Las Filipinas visitaron Manmin, incluyendo obispos, el Presidente de la Asociación de Obispos y el Presidente del Seminario, lo que llamó la atención de muchos. El personal de *Noticias Manmin* entrevistó a varios de los visitantes.







Pastores de las Filipinas se reunieron para ofrecer servicios con la plenitud del Espíritu y para tener conversaciones espirituales con el Dr. Jaerock Lee (Fotografías 1, 2). Fotografía 3: Desde la izquierda: Pastor Eriberto Kabaobao, Obispo Celso M. San Jose, Pastor Epifanio Barcelon, Obispo Robert A. Neri, Obispo Mario G. Laurente, Rev. Manuel R. Buensuceso, Obispo Mario Robles.

P: ¿Cómo se siente respecto a su visita a Manmin? Pastor Celso M. San José, Presidente de la Confraternidad Independiente de Obispos

Esta es la tercera vez que visito Manmin. Esta iglesia tiene un sistema de organización maravilloso. Cada departamento de la iglesia realiza su ministerio. El Comité de Artes Escénicas con sus alabanzas y adoración, GCN TV con el Ministerio de Teledifusión, y el ministerio de publicaciones del Dr. Jaerock Lee con sus libros variados han cubierto el mundo entero, lo cual me sorprende mucho.

Me conmovió mucho la manera en la que el Dr. Jaerock Lee sirve a los miembros de su iglesia con gran cuidado. Disponen del servicio de transporte gratuito hasta y desde la iglesia en muchos buses y vehículos de la iglesia, el ofrecimiento de varios servicios en su librería, cafetería y en el centro de atención a personas mayores. Sobre todo, el Pastor Principal muestra el ejemplo de un cristiano humilde y servicial por lo que los miembros confían en él y se levantan como 'pilares' del reino de Dios; todo aquí se ve muy bien.

P: Háblenos acerca de la Cruzada Unida Filipinas 2001 con el Dr. Jaerock Lee.

Pastor Robert A. Neri, Presidente de la Confraternidad Cristiana en Cavite

La Cruzada se realizó en el año 2001 durante cuatro días, iniciando el 26 de septiembre. En Filipinas, septiembre es un mes de tifones, por lo que los pastores locales se sentían preocupados. Sin embargo, todo ocurrió tal como el Dr. Lee lo había dicho antes; la cruzada fue un éxito y Dios garantizó las palabras del Dr. Lee con Su poder. En ese entonces dos tifones que se acercaban se desvanecieron y otros cambiaron de curso. No llovió durante los cuatro días e incluso vimos un arco iris circular

que rodeaba la luna.

Por medio de la oración por los enfermos después del mensaje, innumerables personas fueron sanadas de sus enfermedades y glorificaron a Dios en gran manera. En ese entonces muchos pastores quedaron asombrados por las señales, prodigios y obras poderosas. Ellos llegaron a confiar en Dios quien está con el Dr. Lee en todo aspecto. Desde entonces, las iglesias que ayudaron en la cruzada han experimentado avivamiento y el Evangelio de la Santidad se sigue difundiendo en el país.

P: Presidente Mario, he escuchado que usted ha recibido grandes bendiciones durante esta visita. Pastor Mario Robles, Presidente del Instituto Misionero de las Filipinas

La visita a la Iglesia Central Manmin ha sido de mucha bendición para mí. La mayor bendición de todas ha sido conocer al Dr. Jaerock Lee quien está con Dios, y recibir su oración por bendiciones. Me conmovió su amabilidad y humildad a pesar de

ser el Pastor Principal de esta iglesia tan grande.

Los miembros de la iglesia nos sirvieron con todo el corazón, con cuidado y buenas obras, y adoraron en espíritu y verdad durante los servicios. Pienso que aprendieron a hacerlo dado que el Dr. Lee ha sido un ejemplo vivo de acuerdo a la Palabra de Dios que predica con sinceridad.

En calidad de Presidente del Instituto Misionero de Filipinas, me gustaría predicar el Evangelio de la Santidad a los maestros del Seminario y enseñarlo a los estudiantes. En calidad de Vicepresidente de la Confraternidad Misionera de Filipinas, también quiero que mis compañeros conozcan el Evangelio de la Santidad

P: ¿Ha recibido sanidad por medio del Agua

Dulce de Muan?

Pastor Mario G. Laurente, Presidente de la Iglesia Independiente de GMA

Sin duda alguna, la transformación del agua salada en el mar de Muan-gun, provincia de Jeonnam, en agua dulce gracias a la oración del Dr. Jaerock Lee desde Seúl, fue una sorprendente obra poderosa de Dios. Yo creo que el Dr. Lee es un hombre de Dios con un corazón puro, por eso esta obra se hizo posible. También me maravilló el Acuario de Agua Dulce de Muan en el que los peces de agua de mar conviven con los de agua fresca. ¡No hay nada imposible para Dios!

En el año 2011 yo padecí de un fuerte dolor de garganta por un mes. Visité la Iglesia Central Manmin en Seúl y bebí el Agua Dulce de Muan. Entonces el dolor desapareció de inmediato. Durante esta visita en el 2013, sentí que mi espalda y hombro se tornaban calientes cuando me sumergí en el Estanque del Agua Dulce de Muan, y el dolor de ambos lados desapareció. ¡Aleluya!

P: ¿Ha leído usted los libros del Dr. Jaerock Lee? Pastor Manuel R. Buensuceso, Presidente de la Confraternidad de Pastores de Manila Pasay

He leído La Medida de Fe, La Tierra que Fluye Leche y Miel, y también Vida de Desobediencia y Vida de Obediencia. La Medida de Fe fue el libro que me impresionó mucho. Este se enfoca en el crecimiento de nuestra fe de acuerdo con la medida en la que hemos llegado a tener el santo corazón del Señor, tal como Dios nos dice, que seamos santos porque Él es santo.

Su libro me permitió comprender claramente la voluntad de Dios respecto a guardar el Día del Señor como un día santo, a negarme a mí mismo y a obedecer. Yo me he dedicado a difundir los libros del Dr. Lee llenos de mensajes que son como joyas valiosas para los pastores a mi alrededor y para muchos creyentes.

P: ¿Qué opina respecto a la Reunión de oración de Daniel?

Pastor Epifanio Barcelon, Presidente de la Red Comunidad Cristiana de la ciudad de Dasmarina

Me sorprendió el hecho de que la iglesia tuviera una Reunión de oración de Daniel cada noche a las 21:00 pm. Los miembros de la iglesia llegan antes de la reunión, se preparan y claman juntos en oración durante la reunión. Me sentí muy impresionado por todas estas cosas. Mientras estaba orando en la iglesia, experimenté la unción del Espíritu. Una paz inexplicable llenó mi corazón y me conmoví mucho. Mi iglesia está planificando incrementar el tiempo de oración y ofrecer más oración a Dios.

P: ¿Qué le pareció el Programa de Celebración del 31.º aniversario de la Iglesia?

Pastor Eriberto Cabaobao, Ex presidente de la Confraternidad Misionera de Filipinas

Muchos equipos de artes escénicas se presentaron en unidad y orden, y el amor y pasión de los jóvenes artistas por el Señor fue sorprendente. El fabuloso escenario, el vestuario y los accesorios fueron más excelentes que los de los profesionales, y la calidad de las presentaciones fue sobresaliente. Ciertamente no se habría logrado una presentación tan grandiosa sin invertir mucho tiempo, recursos financieros y devoción. Fue una presentación de clase mundial que yo jamás había visto. Esta expresaba el Cielo y la esperanza de los cristianos por el Cielo. La belleza, pureza y esplendor del Cielo me hicieron pensar que debe ser un lugar en el que solo entrará la gente verdaderamente santa. En consecuencia, he decidido esforzarme por llevar una vida de santidad.

Libros Urim

Tel: 82-70-8240-2075 Fax: 82-2-869-1537 www.urimbooks.com urimbook@hotmail.com



Red Cristiana Global

Tel: 82-2-824-7107 Fax: 82-2-813-7107 www.gcntv.org webmaster@gcntv.org



Red Mundial de Médicos Cristianos

Tel: 82-2-818-7039 Fax: 82-2-830-5239 www.wcdn.org wcdnkorea@gmail.com

Noticias Manmin

Publicado por la Iglesia Central Manmin

#235-3, Guro-3dong, Guro-gu, Seúl, 152-848 Corea del Sur Tel: 82-2-818-7041, 47 Fax: 82-2-818-7048 http://www.manmin.org/spanish www.manminnews.com e-mail: manminministry@manmin.org Publicador: Jaerock Lee Editor: Geumsun Vin